

El lunes, referéndum en el Hospital

REDACCIÓN | El próximo lunes, día 22 de abril, los trabajadores del Hospital General de Granollers participarán en una consulta general a manera de referéndum que tendrá como objetivo saber si deciden o no ceder a la empresa el plus de objetivos (DPO) de 2013, que se calcula en 2,8 millones de euros. Según los representantes sindicales, la dirección alega una importante disminución de ingresos respecto al año pasado. A cambio de esta medida —que esperan sea aprobada por la mayoría de los trabajadores, 1.600 actualmente— proponen que se abonará a la plantilla la mitad de los beneficios que esperan obtener durante el ejercicio de 2013.

El miércoles pasado se llevó a cabo una asamblea general para hablar de éstas y otras cuestiones relacionadas con la situación financiera del centro sanitario y se establecieron las posiciones sindicales que han establecido, según dieron a conocer los representantes de UGT en rueda de prensa el miércoles por la tarde, que la mayoría de los sindicatos estén a favor de esta cesión ante el compromiso de la empresa de no llevar a cabo más ajustes ni recortes importantes. Desde el sindicato de UGT, que mantiene



UGT defiende un pacto social en el Hospital.

posturas diferentes respecto al resto de fuerzas sindicales con representación en el Hospital, mantienen, así lo hicieron saber **Òscar Riu, Vicenç Barbancho y Petra Morán**, una postura diferente, ya que consideran que *"en estos momentos sería necesario hacer un pacto social para tratar estos y otros temas económicos relacionados con el Hospital General"*.

Los representantes sindicales de UGT

que intentarán durante todo este fin de semana que los trabajadores se concien-cien y sigan sus postulados, consideran que los trabajadores del Hospital han colaborado sobradamente hasta la fecha con las anteriores cesiones que han hecho del plus de objetivos. UGT cambia de opinión respecto a anteriores veces cuando la posibilidad de un ERE rondaba por el centro como una de las medidas

granollers

a aplicar para salir de la situación. Cabe destacar igualmente que la dirección debe aún a la plantilla el recorte del 5% de las nóminas entre junio de 2010 y octubre de 2011.

Los sindicalistas de UGT entienden que *"después de esta cesión pueden venir otros recortes cuando la Generalitat de Catalunya aplique las medidas anunciadas para los próximos meses"*. Igualmente remarcan que otros hospitales de la comarca, el de Mollet del Vallès y el de Sant Celoni, han abordado esta situación de una manera muy diferente. A lo largo de los últimos cuatro años los trabajadores del Hospital han cedido al centro sanitario la importante cifra de 4,9 millones de euros en cesión del concepto de paga de objetivos. Entre este y otros conceptos los sindicalistas de UGT consideran que cada trabajador ha aportado los últimos años unos 4.000 euros por persona. Uno de los puntos vitales de esta votación lo establece la dirección en el punto número cuatro cuando afirma que *"durante la vigencia del acuerdo no se aplicará un ERO de extinción y/o suspensión de contratos"*.

COMPREM OR GRANOLLERS | COMPREM OR GRANOLLERS | COMPREM OR GRANOLLERS



COMPREM OR

Joies, monedes, rellotges, diamants...

Pagament en efectiu i a l'instant.

Valoració sense compromís.

Paguem millor que ningú
COMPROVA-HO!



COMPREM OR GRANOLLERS

c/ Sant Jaume 8-14, local 25 GRANOLLERS
(davant del mercat Sant Carles)

Tel: 93 538 44 66